
Ｎｏ．１２（継続） 

（葵学区） 
 

要望事項 （優先順位 １） 

葵小学校通学路の交通安全対策強化について 

 

要  旨 

 葵学区内通学路(特に松ヶ崎通以西、北大路通以北の地域)は、幹線道路の裏道とし

て利用されており、速度超過で通り抜ける車両が多くみられます。通学児童の安全を

確保するため、以下、ドライバーへの注意喚起・速度抑制を促す対策の強化を要望し

ます。 
 
 
１． 葵学区内通学路(特に松ヶ崎通以西、北大路通以北の地域)は、歩道の白線表示

が消えかかっている個所が見られます。児童と車の接触事故を防ぐため、点検

及び補修をお願いします。 
 

２． この地域の道路は速度規制(20 ㎞以内)が適用されています。東西方向の道路は

一方通行道路が多く、登下校時間帯に速度超過の車が多いため、ドライバーに

通学路であることの注意喚起を促す交通対策をお願いします。 
 

３． 過去に可搬式オービスを設置していただき、感謝しております。引き続き、可

搬式オービス設置の継続をお願いします。比較的交通量の少ない日中も、時に

かなりの速度超過の車両が見られますので、設置時間帯について、①朝夕の通

勤時間帯、②登下校時間帯（7 時 30 分～8 時 30 分、14 時～）、③その他日中

の時間帯、のランダムな設置が効果的と思われます。ご検討をお願いします。 
 
４． 登校時間帯に府立大学前交番からの見守りを実施していただき、感謝しており

ます。通り抜け車両の自粛、速度抑制に効果が認められたため、引き続き定期

的な実施をお願いします。また、以前に白バイの見守りも大変効果的だったた

め、加えてご検討をお願いします。 
 
５． 松ヶ崎通りのうち、北泉通以北の交差点には、歩道の巻き込み部が設置されて

います。①ドライバーの視線誘導と歩行者が交差点を認識できること、②松ヶ

崎通から東西方向に進入する車の速度抑制に効果があることから、北泉通以南

の交差点にも歩道の巻き込み部の設置をお願いします。 
 

回 答 

（下鴨警察署） 

１． 道路施設点検を実施し、道路標識の補修や道路標示の塗り替えが必要な箇所に

ついては、順次補修上申してまいります。 

 

２． 適宜必要な箇所に通学路の安全対策を実施してまいります。 

 

３． 通学路対策については、抑止効果が上がる時間帯や危険個所において、引き続

き可搬式オービスを活用するなどして、交通取り締まりを強化してまいりま



す。 

 

４． 適宜、抑止効果が挙がる時間帯や危険個所において、引き続き白バイを活用す

るなどして、街頭活動を強化してまいります。 

 

（建設局） 

１． 御要望の箇所の中でも、北泉通以南、下鴨本通以東については、車両の通行が

多いことから、重点的に外側線の状態を確認し、必要に応じて順次補修を行うな

ど、引き続き、歩行者の安全確保に努めてまいります。 

 

２． 御要望の箇所の一部の道路においては、既に実施しておりますが、車両のドラ

イバーに対して速度抑制を促すための電柱幕を設置するなど、引き続き、有効な

安全対策について検討してまいります。 

   

５． 歩道の延伸を含む交差点改良には予算の確保が必要であり、本市の厳しい財政

状況の中、直ちに実施することは困難な状況です。当面の安全対策として、外側

線により歩行空間の安全確保を行うなど、警察と協議してまいります。 

  

 



 


